

SDK mit Geschäftsjahr 2018 sehr zufrieden



SDK

© SDK - Unternehmensgruppe

Die SDK stellt vorläufige Zahlen des Geschäftsjahrs 2018 vor. Mit einem Überschuss von 116 Millionen Euro ist das Ergebnis der Süddeutschen Krankenversicherung erneut sehr gut. Die verdienten Bruttobeiträge der SDK übersteigen mit 815 Millionen Euro erstmals die 800 Millionen-Marke. Das ist eine Steigerung von 3,5 Prozent im Vergleich zum Vorjahr. Die Süddeutsche Lebensversicherung erwirtschaftete 2018 infolge einer geänderten Berechnung der Zinszusatzreserve wieder einen Überschuss, er beträgt 8,6 Millionen Euro. Die Süddeutsche Allgemeine Versicherung ergänzt das Angebot des Gesundheitsspezialisten SDK um die Absicherung von Unfallrisiken. Sie erwirtschaftete 2018 rund 185 TEUR.

Assekurata bewertete die SDK 2018 bereits zum 20. Mal in Folge mit A+ „sehr gut“. Das spricht laut Assekurata für eine dauerhaft ausgezeichnete Unternehmensqualität und für Kontinuität, die Kunden und Vermittlern Transparenz, Orientierung und Sicherheit bietet. Mit der Bestnote „exzellent“ werden die Teilkategorien finanzielle Sicherheit und Beitragsstabilität der SDK beurteilt. Dicht gefolgt von einer sehr guten Kundenorientierung.

Das vergangene Jahr war für die SDK ein wichtiger Meilenstein bei der strategischen Ausrichtung zum Gesundheitsspezialisten. Mit einem neuen Markenauftritt und dem Slogan „Einfach für Ihr Leben da.“ stellt die SDK seit Mitte des Jahres ihr Angebot für Privat- und Firmenkunden dar. Produktseitig hat die SDK nach Einführung der neuen Vollversicherung nun im vergangenen Jahr mit den Arbeiten an einer neuen Zusatzversicherung begonnen. Bei den Gesundheitsdienstleistungen hat die SDK ihr Angebot stark erweitert. 2018 baute sie eine hauseigene Gesundheitsberatung für ihre Mitglieder auf. Die CareLutions GmbH, deren Gesellschafter die SDK zusammen mit der Debeka und Viamed ist, unterstützte auch im vergangenen Jahr erfolgreich die Mitglieder der SDK bei verschiedensten Krankheitsbildern, von Diabetes über Schlafstörungen bis hin zu psychischen und Herz-Kreislaufferkrankungen. Ein

weiterer Service, den die SDK im vergangenen Jahr auf den Weg gebracht hat, ist die Teilnahme an der digitalen Gesundheitsakte Vivy, an der sich immer mehr GKV- und PKV-Unternehmen beteiligen und die sich zum Standard der Branche zu entwickeln scheint.

Als weiteren wichtigen Bestandteil ihres Kundenservices bietet die SDK nun eine eigene App, die neue SDK-App, und somit die Möglichkeit zur digitalen Einreichung von Rechnungen. Die SDK-App wird in 2019 um zusätzliche Services ergänzt.

Für ausreichend Kapitalerträge hat die SDK eine Immobilienstrategie aufgesetzt. Sie kauft bundesweit Immobilien an. Die Hauptverwaltung der SDK in Fellbach wird in direkter Nähe zum bisherigen Gebäude, das zukünftig vermietet wird, neu errichtet. Geplanter Baubeginn ist 2019.

Ausführlichere Ergebnisse zum Geschäftsjahr 2018 der SDK Gruppe folgen nach der Hauptversammlung am 8. Juli 2019.

Pressekontakt:

Monika Krimmer
Telefon: 0711 / 5778 - 647
Fax: 0711 / 5778 - 667
E-Mail: Monika.Krimmer@sdk.de

Unternehmen

SDK - Unternehmensgruppe
Raiffeisenplatz 5
70709 Fellbach

Internet: www.sdk.de

Über SDK - Unternehmensgruppe

Die SDK mit Sitz in Fellbach unterstützt ihre Versicherten dabei, gesund zu bleiben und wieder gesund zu werden. Ein Leben lang, Privatkunden ebenso wie Firmenkunden. Rund 650.000 Mitglieder bauen bei der Gesundheit auf die SDK. Mit knapp 815 Millionen Euro Beitragseinnahmen zählt die SDK zu den 15 größten privaten Krankenversicherern in Deutschland. Die SDK ist Partner der Volks- und Raiffeisenbanken in Süddeutschland. 800 Beschäftigte im Innen- und Außendienst sorgen für leistungsstarke Beratung und unkomplizierte Unterstützung.